

いすぐみだよ No.8

2024.12.2

吹き抜ける風がますます冷たくなって、冬の訪れを感じるこの頃となりました。上手に歩けるようになったり、大好きな音楽に合わせて身体を動かしたりと日々成長を感じさせてくれる子どもたち。テラスでも外気に触れながら、寒さに負けず体を動かして遊んでいます。体調面に十分配慮し、子どもたちと一緒に寒い冬を元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



お散歩に行ったよ！

散歩車に乗って園周辺をお散歩しに行きました。最初は、“どこに行くのかな？”と少し不安そうな表情をしていた子どもたち。帽子を被り、散歩車が動き出すと笑顔が見られ、「バイバイ～」と手を振る姿がありました。月齢の小さい子は散歩車に揺られて眠ったり、散歩車にギュっとつかまり、キョロキョロしながら自然の景色を見たりしてお散歩を楽しんでいました。また、見つけたものを喃語や指差して保育者に教えてくれる姿や途中で見つけた落ち葉に触れ、じーっと見て観察する姿もあり、お散歩を楽しんでいた子どもたちです。



☆楽しいマット遊び☆

マットを用意すると、一目散に走ってくる子どもたち。月齢の大きい子は斜面や階段を歩いて登ったり降りたり。月齢の小さい子は、ハイハイで登り平らな面でゴロ～ンと寝転がってみたり、マットの表面をパンパンと叩いて音が出ることを楽しんだりする姿があります。高低差のある所やでこぼこな所でも上手に歩いたりハイハイをしたりしてマット遊びを楽しんでいます。



シャボン玉飛んだ!!

テラスに出てシャボン玉を飛ばすと、両手を伸ばして捕まえようとする姿や人工芝にくっついたシャボン玉に人差し指でちょんちょんと触れてみるかわいらしい姿があります。人工芝が苦手な子も保育者の抱っこでシャボン玉の中を駆け抜けたり、飛び様子を見たりして楽しんでいます。



～12月のいすぐみ～

冬にちなんだ歌やダンスを取り入れて、たくさん身体を動かしていこうと思います。また、ツリーや雪だるまなどの製作を行い、クリスマス気分を味わいながら楽しく冬を過ごしていこうと思います。

12月の予定

- ・ 2日（月）身体測定
- ・ 13日（金）総合避難訓練
- ・ 24日（火）クリスマス会
- ・ 26日（木）避難訓練
- ・ 28日（土）保育納め

